

Inauguration des marelles créatives à l'école St-Remacle de Aye

Le jeudi 03 mai, 64 familles de l'école ont été invitées pour l'inauguration des marelles créatives réalisées quelques mois plus tôt dans la cour de récréation.



Après une brève introduction par le Directeur de l'école, André-Marie Mottet et une présentation du projet par l'Echevine de la Santé et de l'Environnement, Mieke Piheyns, ce sont les enfants qui ont pris la parole.

Ils ont alors expliqué à leurs parents, leurs amis, leur famille, les règles de ces marelles un peu moins « traditionnelles ».



Les plus grands ont montré l'exemple puisque même le Directeur et l'Echevine s'y sont adonnés...



Pour l'occasion, la Cellule Santé avait même, avec deux employées de l'école, préparé des brochettes de fruits frais pour accueillir les familles.